## Der selbständige Kaufmann (37 Jahre alt)

Auch das, natürlich, aber man kann ja doch vorsichtig sein-

Jetzt wird es wohl gefährlich? Was denn, bis 21? Ja, ist denn das verboten? Dann bin ich Schwerverbrecher.

Ja, ein Zigarrenetui... Auch noch andres. Solche Sachen gelangen ja aber doch nie an den Verlierer zurück.

Das macht manchmal Spaß. So ein bißchen Rennfahrerblut kriegt man ja bei jedem Autokauf gratis mitgeliefert.

Hören Sie, mein Bester, das ist doch eine überflüssige Frage. Jedenfalls dürfte ich mich da in ganz guter und außerordentlich großer Gesellschaft befinden.

Einmal ja, aber mehr aus Neugier.

ist

nld

Fre

ord

das

Wir

80

Tiel

EIII

mic

Bü

Das

nm

me

tief

letz das

Bel

Was

Ube niel Ja, ist das auch strafbar? Getan habe ich es schon, aber das sollte man natürlich überhaupt nicht tun, Kinder schlagen.

Ja denken Sie, das habe ich wirklich schon getan, aber wirklich nur so aus Neugier. Ich hatte ihn gefunden. Es ist so interessant, in ein ganz fremdes Leben hineinzusehen.

Was heißt denn das nun, das läßt sich so doch nicht sagen. Ein Glas Wein, ein Likör . . . Ach ich weiß das nicht so, wenn man will, habe ich wohl auch schon dagegen verstoßen.

Och nö, höchstens als Junge, aber jetzt interessiere ich mich mehr für das Steigen von Kursen als von Drachen.

Haben Sie das noch nicht getan? Aber ich habe mal zwei Bücher einer öffentlichen Bibliothek aus Bummelei behalten.

Ja, aber der Betreffende war unverschämt geworden. Das gleicht sich wohl aus.

No ja, das geht ja manchmal nicht anders.

Das sagt man wohl nur so einmal... Aber warten Sie mal, in der ersten Nachkriegszeit... Na... ich weiß es nicht mehr... Brummen Sie mir sicherheitshalber ruhig was auf...

Haha, kostet das auch was? Dann muß ich sicherlich tief in den Beutel greifen.

Na, aber natürlich nicht, um ernsthaft jemanden zu verletzen. Einmal habe ich einem sogenannten Geschäftsfreund das Adreßbuch an den Kopf geworfen. Gilt das auch?

Na, hören Sie mal, es wäre doch manchmal direkt eine Beleidigung für die Begleiterin, es nicht zu tun, was? Ja, und was heißt denn das überhaupt? Das tun doch alle.

Das ist, finde ich, eine ganz ernste Sache. Ich tue das in Übereinstimmung mit allen Teilen. Ich kann das hier doch nicht so auseinandersetzen. Wen geht denn das auch was an?

